



Courir pour Kourir

publié le 12/06/2018

Le vendredi 25 mai, bravant la pluie, tous les élèves de 4ème ont couru pendant 1 heure (!) autour du stade pour récolter des fonds qui seront reversés à l'association "Kourir". Cette association regroupe les parents d'enfants atteints d'arthrite juvénile idiopathique. C'est la 4e année qu'elle organise cette manifestation appelée Courir pour Kourir. Les élèves, grâce aux sponsors qui s'étaient engagés à leur verser une somme à chaque tour effectué, ont récolté plus de 3 000 euros !

Bravo à eux et à Mme Machado qui a organisé cette belle action de solidarité.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.